



Sábado, 24 de diciembre de 2022

El Idepa concede 700.000 euros en ayudas a cinco compañías tractoras para la ejecución de nuevas inversiones y la ampliación de plantillas

- Los proyectos plantean una inversión de 6,7 millones en proyectos con alto contenido tecnológico e innovador
- Esta línea de subvenciones ha movilizado en los últimos cinco años fondos empresariales por valor de 55,1 millones

El Gobierno de Asturias, a través del Instituto de Desarrollo Económico del Principado (Idepa) ha concedido 700.000 euros en ayudas a cinco proyectos de empresas tractoras de especial interés que movilizarán una inversión inducida superior a los 6,7 millones.

Esta convocatoria se divide en dos líneas: una para proyectos de creación de empleo, con una solicitud aprobada, y otra para iniciativas de inversión empresarial, con cuatro peticiones aprobadas.

En la primera línea, se han concedido 198.333 euros de inversión que permitirán crear 20 puestos de trabajo y garantizará el mantenimiento de otros 196. En la segunda, la ayuda asciende a 501.666 euros para favorecer la competitividad de las compañías beneficiarias.

A través estas convocatorias, el Principado pretende impulsar las inversiones empresariales en activos fijos y generar nuevos empleos, mediante ayudas que inducen un efecto dinamizador en la economía regional y favorecen inversiones de alto contenido tecnológico.

El Idepa ha apoyado 30 proyectos de firmas tractoras durante el período 2012-2022, con una subvención concedida de 4,1 millones que ha generado inversiones por valor de 55,1.